

IMPUNITÉ DES MINIÈRES AU MEXIQUE : LA DIPLOMATIE CANADIENNE AU BANC DES ACCUSÉS



7 FÉVRIER 2018 **CHAUFFERIE DE L'UQAM**
17 H À 21 H 30 **175, AV. DU PRÉSIDENT-KENNEDY**

EXPOSITION-PHOTO « Industrie minière en territoire autochtone dans les Amériques »

TABLE-RONDE

Invité-e-s au panel de discussion :

JOSÉ LUIS ABARCA, fils de Mariano Abarca qui a été criminalisé puis assassiné dû à son rôle dans la lutte contre la mine de Blackfire Exploration à Chicomuselo, Chiapas

MIGUEL ANGEL DE LOS SANTOS, avocat, Centre de droits humains - Université autonome du Chiapas

LIBERTAD DÍAZ, Otros Mundos Chiapas

MIGUEL MIJANGOS, Réseau mexicain des personnes affectées par l'exploitation minière (REMA)

Pour informations : coordo@cdhal.org / 514-257-8710 poste 334 / www.cdhal.org

